

2021年10月3日三郷市少年野球秋季大会表彰式

国際ロータリー第2770地区第10グループ

第1416-1回 2021年9月14日 VOL-3




 国際ロータリー会長
 シェカール・メータ
 (インド)

三郷中央ロータリークラブ
週報
 会長 清水浩子 幹事 篠田和男

会場：
 本日のSAA
 会報委員会委員長 田中朋之
 委員 田中欣一・宮田 博・沖良男
 事務局〒341-0044三郷市戸ヶ崎2299
 TEL 048-934-9116 FAX 048-934-9335
 Mail:mchuohrc@maple.ocn.ne.jp

9月5日(日)三郷市少年野球連盟秋季大会(三郷中央RC杯)開会式
清水浩子 会長方針「もっと素敵なロータリーを目指して楽しみましょう」
2770地区松本輝夫ガバナー COVID19に負けずに「クラブに変化と成長を」



9月 会長 挨拶 清水浩子

皆様いかがお過ごしでしょうか？緊急事態宣言も9月30日まで延長になり、例会を含めてロータリー活動を皆様と一緒になかなか出来ない事がとても悔やまれます。そんな中ですが9月5日(土)三郷市少年野球秋季大会の開会式にお招きをいただき田中欣一さんと参加して参りました。通常はグラウンドで開会式の予定でしたが、当日の朝は小雨が降っていて状態があまり良くない為グラウンド外での開会式になりました。岡庭明会長をはじめ、たくさんのスタッフの方々が子供たちの為にお世話しているお陰で少年野球大会が成り立っている事が身にしみてわかりました。選手たちはまだあどけないながらも、とてもしっかりしていて、気合が入っているように見えました。この様なご時世の中ですが、大会が開催される事がとても嬉しかったようでした。実際に協賛金をお渡した時も皆様とても喜んでいただけたので、私もとても嬉しかったです。子供たちがスポーツをすることによって良い経験を積んで三郷市民がもっと盛り上がり、今後は今以上に素敵な人達が住んでいる街になっていければ良いなあと心から思いました。9月4日(土)ロータリー財団・9月11日(土)国際奉仕部門のオンラインセミナーに参加させていただきました。財団の方は地区補助金が今まで海外で使ってとても有意義に支援活動が出来ていたのに、今は現地にも行けないのでなかなか計画が難しく残念というのがとても印象的でした。三郷中央RCでは加藤英泉さんの提案で「書き損じはがきの回収ポスト」を作ろう！と、言う事で地区補助金を申請しましたがこの度RIから承認の連絡があり、お金も振り込まれました。谷津さんには回収用のポストを作っていただける事で、お願いしてあります。あとはポストを設置する場所など会員皆で話し合ひましょう。国際奉仕も海外や国内に姉妹提携しているクラブはたくさんあります、まだ未提携のクラブもあるので、ぜひ姉妹提携してください！と言っていますが、今はなかなか行き来が難しいのが現状ですね。各部門のセミナーでは特別講演などもあり、たくさんの素晴らしいお話を聞くことが出来ました。皆様もぜひ参加してみたいかでしょうか。先日、浜田さんの会社に行きましたが、大分お元気になられていて安心いたしました。久しぶりにお話をいたしました。クラブのことをとても気にいただけて嬉しかったです。未熟な会長ではありますが、10月の例会は皆様にお会いできるのを楽しみにしています。いろいろな事をお聞かせいただきたいし、話し合ひもしたいので、ぜひ参加出来る人は出席をよろしくお願ひいたします。何かご意見などありましたら遠慮なくご連絡ください。

9月5日（日）三郷市少年野球秋季大会（三郷中央RC杯）開会式

